

BMD Software-Zertifikat an HAK Waidhofen

Die Schulung in der Unternehmenssoftware BMD ist fixer Bestandteil der Ausbildung an der BHAK Waidhofen. So ist es jetzt wieder Schülerinnen und Schülern gelungen, die BMD-Zertifikatsprüfung mit dem Schwerpunkt Finanzbuchhaltung erfolgreich zu absolvieren und damit einen weiteren Schritt in Richtung Praxis-

orientierung zu gehen. Mit Fabienne Baron, Daria Chernova, Lisa Seher und Josef Zöttl freuen sich über diese Auszeichnung jene aus dem vierten Jahrgang, die auch am Praxismodell HAK der Kammer der Steuerberater und Wirtschaftsprüfer teilnehmen.

Die Schulgemeinschaft gratuliert herzlich.



V.l.n.r.: Mag. Brigitte Steininger, Daria Chernova, Fabienne Baron, Lisa Seher, Josef Zöttl und Schulleiterin Mag. Erna Sölkner bei der Überreichung der Zertifikate

zVg